

Weshalb ist Kinesiologie wichtig?

Immer mehr Menschen wollen für ihre Gesundheit und ihr Leben selber Verantwortung übernehmen. Sie sehen Körper, Seele und Geist als eine Einheit.

Gibt es ein Problem im Bereich Gesundheit, also ein Ungleichgewicht, zeigt der Körper dies mit einem Symptom. Verdrängen wir dieses, sagen wir dem Körper: gib Ruhe, ich habe keine Zeit, Lust oder Interesse, mich damit auseinanderzusetzen. Somit muss es eine Symptomverschiebung geben. Was wir wiederum verdrängen können mittels Medikamenten.

Ein wunderbares Werkzeug

Nun haben wir jedoch ein wunderbares Werkzeug in der Kinesiologie: den Muskel zum Testen. Jegliche Ungleichgewichte können gefunden werden, da unsere Zellen sämtliche Informationen im Unterbewusstsein gespeichert haben.

Auch haben wir uns mit unserem Denken (mental) programmiert. Haben wir zum Beispiel als Kleinkinder mehr Beachtung und Liebe erhalten, wenn wir krank waren, kann sich daraus ein Denkmuster gebildet haben, das uns nie richtig gesund werden lässt.

Nur wenn solche «Programmierungsfehler» aufgedeckt und durch eine positive Sicht- und Denkweise ersetzt werden, haben wir wieder alle Möglichkeiten, uns bewusst in die von uns gewählte Richtung zu bewegen. Wir sind

somit nicht mehr anfällig für unbewusste Manipulationsversuche. Wir werden frei von Ängsten, die uns lähmen und immer kleiner werden lassen.

Innere Hygiene

Die innere Hygiene durch die kinesiologische Behandlung lässt uns frei und bewusst unsere tiefe Lebensfreude finden. Wir sind selbstbewusst und eigenverantwortlich für unser Leben.

Positiver Nebeneffekt

Die Kosten für das Gesundheitswesen werden kontinuierlich sinken, je mehr Menschen sich zu diesem Weg entscheiden. Sie brauchen keine Süchte mehr, weil dies nur Verdrängungen und Kompensierungsversuche waren.

Herzliches Dankeschön

Allen meinen Klienten möchte ich auf diesem Weg von Herzen Danke sagen für das Vertrauen, das sie in mich gesetzt haben. Ich freue mich, schon viele als Stammkunden zählen zu dürfen. Auch freue ich mich immer, neue Menschen – ob Frauen, Männer oder Kinder – bei ihren Problemen unterstützen zu dürfen.

Mehr Informationen finden Sie im Internet unter www.mirjam-mira.ch.

Gerne bin ich auch zu telefonischen Auskünften bereit unter Tel. 071 640 00 69 oder auf dem Handy 078 755 18 16.

Mirjam Huber



Mirjam Huber in ihrer Kinesiologie-Praxis an der Kirchstrasse.

Bild: pd